



南中だより

No. 2 令和2年6月1日

伊丹市立南中学校長 柳井 泰司

学校再開

新型コロナウイルス感染症の感染拡大の影響により、令和2年3月2日から臨時休業となり、学校再開が延長されましたが、本日より分散登校での学校再開となりました。新型コロナウイルスの感染は収束には向かっていますが、予断が許されない状況で完全収束には至っていません。

本日、保護者の皆様には「学校における教育活動の再開等について」をお配りし、学校として子ども達の安全に配慮し、できる限りの対策を講じながら教育活動を行ってまいります。保護者の皆様のご理解とご協力をお願いします。

各学年 主な行事日程等の変更

1年林間学校

5月実施を6月に延期し実施する予定でしたが、令和3年度2年林間学校として実施する予定です。

2年トライやる・ウィーク

5月11日（月）からの実施でしたが、10月5日（月）～10月9日（金）に日程変更をしますが、今後の感染状況等により活動内容が変更になることも考えられます。また、5日間の日程を縮小し行うことも視野にいて検討しております。各事業所の受け入れ状況は保留の事業所が多く、受け入れ状況はかなり厳しい現状です。

3年修学旅行

5月27日（水）からの実施を、10月1日（木）～10月3日（土）に日程変更しましたが、今後の感染状況等の動向を確認しながら実施ができるかどうかの判断をしております。